

EIBAR / Fondos donados a la biblioteca saldrán a disposición del público en su apertura

EIBAR. DV. Las obras de la biblioteca de Portalea están siendo aprovechadas por el personal de esta área para introducir serias mejoras en el capítulo de catalogación de sus fondos. Además, las obras que se llevan a cabo no sólo tienen como objetivo proceder a una ampliación de la sala de lectura, sino ofrecer, en cuanto todo el equipamiento esté abierto, nuevos fondos bibliográficos y sonoros que habían quedado guardados en los almacenes de Portalea. Desde el mes de junio, en que se procedió al cierre, se ha trabajado a fondo en catalogar documentos impresos y sonoros, así como otros fondos procedentes de donaciones.

Tenemos varias donaciones, algunas compuestas por enciclopedias y otros materiales, que hemos catalogado para poner a disposición del público, señalaban desde la biblioteca. Cabe recordar que la biblioteca está encuadrada dentro de la red de Euskadi, con lo que se han introducido los cambios oportunos para que diverso material, principalmente CDs no catalogados pudieran integrarse en dicha red. El objetivo final de este proyecto no es otro que facilitar el acceso de los socios a los fondos bibliográficos de Portalea, tanto los catalogados como los que están en stock, junto a los de las bibliotecas públicas que integran la red. En esta ocasión estamos hablando de la actualización de este nuevo catálogo colectivo en línea permanente, y a la vez permite que desde él todas las personas interesadas puedan, con una sola búsqueda, saber cuántas obras hay sobre los temas que les interesen y, además, sobre unas nuevas estanterías, explicaron. Como curiosidad se tiene en stock un fondo de música suramericana, que se espera a corto plazo catalogarlo para que pueda ser disfrutado por los muchos amantes eibarreses de esta música.

Nuevo mobiliario

Esta tarea también busca una homogeneización de los fondos de cara a conseguir una rápida búsqueda. Por una parte, se homogeneiza y por otra, la catalogación es más estricta y completa.

Nadie oculta que todo ello requiere mucho trabajo, empezando por tareas tan mecánicas como cambiar las etiquetas que contienen los códigos de barras y los tejuelos de los libros y otros soportes con una presencia cada vez mayor en las bibliotecas.

No obstante, el proyecto contará también con la instalación de nuevo mobiliario. Se va a instalar nuevo material de exposición y se sustituirán las viejas estanterías y armarios para videos, para una recogida más cómoda por los muchos usuarios.